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AVANCE EN LA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA

Octubre 5, 2024

El alcalde Antonio Severino
(Francis) persiste con
determinación y entrega,
dedicando esfuerzos incansables
para elevar la calidad de vida de
las humildes familias del Distrito
Municipal Arroyo Al Medio,
procurando brindarles el acceso a
hogares dignos donde puedan
forjar un futuro próspero y pleno.El alcalde, en compañía de su

dedicado equipo de Albañiles, hizo
acto de presencia en la comunidad
del Calabazo. Allí, pudimos
apreciar con admiración los
significativos avances en la
construcción de este modesto
hogar que se convertirá en un
refugio de esperanza y
prosperidad para nuestro
compañero Agripino Rosario, a
quien cariñosamente conocemos
como Popín.



OPERATIVO DE BACHEO

Octubre 24, 2024

El ayuntamiento, bajo la dirección
de nuestro estimado alcalde
Antonio Severino (Francis), sigue
esforzándose por ofrecer un
mejor servicio al Distrito
Municipal de Arroyo Al Medio. 

En esta semana se está realizando
un extenso operativo de reparación
y mejora en la subida del Guayavo,
con el objetivo de optimizar las
condiciones de la vía y facilitar un
tránsito sin contratiempos.



AVANCE EN LA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA 

Octubre 26, 2024
Gracias al compromiso de nuestro
honorable alcalde, Antonio Severino
(Francis), y su proyecto de
construcción de viviendas para familias
de escasos recursos, seguimos
transformando vidas en nuestro
distrito. Esta iniciativa busca brindar
hogares dignos a quienes más lo
necesitan, mejorando sus condiciones
de vida y promoviendo el desarrollo
social en comunidades como La
Travesía. Cada vivienda construida
representa un paso hacia un distrito
más justo e inclusivo.

Manuel Hernández, residente de
La Travesía, es uno de los
beneficiarios que pronto disfrutará
de un hogar seguro y digno. Con
esta construcción casi terminada,
se materializa el esfuerzo conjunto
de la alcaldía y de quienes trabajan
para hacer realidad estos
proyectos. Este logro refleja el
compromiso de seguir avanzando
hacia un futuro más próspero y
equitativo para todas las familias
del distrito.



AVANCE EN LA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA 

Noviembre 2, 2024
Nuestro alcalde Antonio Severino
(Francis), junto a su equipo de
albañiles solidarios, se desplazó a la
comunidad de El Drago,
demostrando que ni siquiera las
condiciones del clima fueron un
obstáculo para avanzar en la
construcción de esta vivienda.
Gracias a su esfuerzo y dedicación,
la obra quedó casi terminada,
mostrando el compromiso de servir
y apoyar a quienes más lo necesitan.

Este nuevo hogar será muy pronto
el refugio del joven Juan Carlos
Rodríguez, mejor conocido como
Corazón, quien se convertirá en el
beneficiario de esta vivienda.



REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO DE LA CALLE PRINCIPAL

Noviembre 21, 2024
Bajo el liderazgo de nuestro honorable
alcalde, Antonio Severino (Francis), se
dio inicio a un importante programa de
reparación y mantenimiento de la calle
principal que conecta Arroyo Al Medio
con Río Jagua. Esta vía, fundamental
para el tránsito y las actividades
diarias de nuestros habitantes, había
sido previamente emprimada y estaba
en la espera para ser asfaltada por
Obras Públicas. Sin embargo, el
deterioro provocado por los numerosos
hoyos presentes en su superficie hacía
difícil el desplazamiento seguro y fluido
de los vehículos.

Ante esta situación, nuestro
alcalde, con gran sentido de
responsabilidad tomó la
decisión de utilizar un greda
para nivelar el terreno y
garantizar mejores
condiciones para todos los que
transitan por esta importante
vía.



AVANCE EN LA CONSTRUCCIÓN DEL DESTACAMENTO POLICIAL 

Noviembre 23, 2024
Bajo la disposición de nuestro
honorable alcalde, Antonio Severino
(Francis), se avanzó
significativamente en la
construcción del destacamento
policial en la zona de La Corcova,
ubicado específicamente en El Picao
de Luis. Este proyecto forma parte
del compromiso de nuestro alcalde
de fortalecer la seguridad ciudadana
y garantizar mejores
infraestructuras para las fuerzas del
orden en nuestro distrito.

El equipo de albañiles asignado
estuvo trabajando en los detalles
finales de esta importante obra,
enfocándose en la colocación del
piso del destacamento. Este paso
marca un avance crucial para la
culminación del proyecto, que
busca ofrecer un espacio funcional
y digno para los agentes policiales
y los ciudadanos que acudan en
busca de apoyo y protección.



PROGRAMA DE ILUMINACIÓN DEL PLAY 
Noviembre 23, 2024
Gracias a la gestión y compromiso
de nuestro honorable alcalde,
Antonio Severino (Francis), se han
iniciado los trabajos de iluminación
del play de Arroyo Al Medio, un
espacio vital para el deporte y la
recreación en nuestro distrito. Este
proyecto busca brindar mejores
condiciones para el disfrute de las
actividades deportivas, incluso en
horarios nocturnos, fortaleciendo
así el desarrollo deportivo y
fomentando la convivencia social.



OPERATIVO DE BACHEO 
Diciembre 5, 2024
Por disposición de nuestro honorable
alcalde, Antonio Severino (Francis), se
llevó a cabo un importante operativo de
bacheo en la calle de Los Cerros
durante esta semana. Esta iniciativa
refleja el compromiso constante de su
gestión por mejorar la calidad de vida
de los ciudadanos, garantizando vías
más seguras y transitables. Con estas
acciones, se busca no solo facilitar el
tránsito vehicular, sino también
fortalecer el desarrollo urbano del
distrito, atendiendo de manera
eficiente las necesidades más
apremiantes de nuestra comunidad.

Este operativo es un ejemplo del
trabajo incansable que se realiza
desde la alcaldía para avanzar en
la transformación de Arroyo al
Medio. Cada proyecto ejecutado,
como este bacheo, pone de
manifiesto el interés del alcalde en
brindar soluciones concretas que
impacten positivamente en el día a
día de las familias. Seguimos
trabajando por un distrito más
moderno, accesible y en constante
progreso.



PRUEBA DEL SISTEMA DE ILUMINACIÓN
Diciembre 6, 2024

Esta noche, nuestro alcalde
Antonio Severino (Francis)
supervisó la prueba del sistema
de iluminación en el play de
Arroyo Al Medio, confirmando
que las nuevas luces funcionen
de manera óptima para el
beneficio de los deportistas y la
comunidad. Este importante
avance garantiza un espacio
deportivo más seguro y
adecuado para el disfrute de
todos.

Este esfuerzo reafirma el
compromiso del alcalde con la
mejora de las instalaciones
públicas, promoviendo el
deporte como una herramienta
clave para el desarrollo social.
Seguimos trabajando para
transformar Arroyo Al Medio
en un distrito más iluminado,
moderno y comprometido con
el bienestar de su gente.



OPERATIVO DE BACHEO Y MANTENIMIENTO
Diciembre 16, 2024

Por disposición de nuestro
honorable alcalde, Antonio
Severino (Francis), continúan
los trabajos de bacheo y
mantenimiento en las calles de
nuestro distrito. En esta
ocasión, las labores se
concentran en la calle de Los
Pontones, con el objetivo de
mejorar la infraestructura vial
y facilitar una movilidad más
segura y eficiente para todos los
ciudadanos.

Estas acciones son parte del
compromiso del alcalde por
garantizar el bienestar de la
comunidad y promover el
desarrollo del distrito. Con
cada esfuerzo, seguimos
avanzando hacia un Arroyo
Al Medio más organizado,
moderno y funcional.



CENA NAVDEÑA 
Diciembre 21, 2024

Con mucha alegría y espíritu
festivo, la noche de ayer se
llevó a cabo la Cena Navideña
de los empleados del
Ayuntamiento de Arroyo Al
Medio, encabezada por
nuestro honorable alcalde
Antonio Severino (Francis).

El evento, realizado con mucho
esmero, ofreció a los presentes
una exquisita cena, música y un
emocionante programa de rifas y
sorpresas que llenaron de
entusiasmo a todos los presentes.

Este evento no solo fue una
ocasión para compartir y
celebrar, sino también una
muestra del aprecio y
reconocimiento a quienes, con su
trabajo y dedicación, contribuyen
al progreso de nuestro distrito
municipal. 


